
序號 班級 問題 業管單位 業管單位回覆 備考

1 餐飲一群

本班人數眾多，有60多

人。但這學期排定的教室

(C405、C409)座位只有

50多個，座位明顯不足

，且教室空間也過於狹

窄。希望能調整到更大的

教室上課。

餐飲系

教務處

餐飲系：經協調後，餐

一群一般課堂的課程可

於3月13日起調整至大

教室(B504、B607)上

課。

教務處：教務處已與餐

飲系協調配合調整教室

，以符合學生實際上課

情形。

2 企管三乙

教室電源需要老師的卡片

才能啟動，本班星期四從

白天上到晚上，有一整天

的課，到了下午5點至6

點半期間，整個教室都是

黑的，沒有供電。讓想在

教室內吃飯、休息的同學

十分不便，希望能夠改

總務處

已完成企三乙A407教室

晚自習電力使用設定，

若有使用教室需求，可

向老師或助教反映，協

助通報。

3 企管三A

本班週六上整天課，

B404教室的電源，能設

定不受老師課程結束取走

卡片即斷電嗎?

總務處

經查原該教室週六第4堂

沒課，已設定連續供電

，若有使用教室需求，

可向老師或助教反映，

協助通報。

4 旅館三群
幹部座談的會議時間為什

麼從禮拜三改為禮拜四？
學務處

考慮進修部同學到校上

課時間以星期三、四為

大宗。且上(112-1)學期

幹部座談已排訂於星期

三召開過了。為平衡同

學上課時間的便利性，

再加上3月20日適逢學

術單位校務評鑑，故本

次會議於3月21日(星期

四)舉辦。

5 旅館三群

學生已成年了，為什麼辦

理就學貸款還要家長簽

名？

學務處

有關就學貸款申請書關

係人(家長)欄位，基於

必需提供教育部做家庭

年所得查調之用，應予

以保留；至於家長簽名

欄位部分，因大學生已

屬法定成年人，無須由

家長簽名認定，承辦單

位會將該欄位刪除。
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6 餐飲四乙

C001飲調教室的義式咖

啡機不堪使用，希望能更

換？

餐飲系

教室裡的兩台義式咖啡

一台是去年剛進的，另

一台是從創課移過去的

選手練習使用機型，均

有定期保養，另其他授

課老師教學時，並無不

堪使用的問題，如有疑

問可至系辦洽詢。如貴

班有咖啡機使用示範教

學之需求，亦請向系辦

反映，將安排專人示範

教學。

7 餐飲四乙
廁所一次整修太多間了，

十分的不方便。
總務處

因經費有限故擇C棟1

樓、行政大樓1、3樓、

A棟2樓、餐旅大樓1樓

及設計館1樓使用率較高

之廁所更新，諸多不便

，敬請見諒！

8 餐飲四乙

汽車停進來的時候(景文

一路)，減速丘太多且太

高，上下坡超級不舒服。

總務處

校區內減速丘均符合法

規高度及斜率，前後設

有警示標示，校區內請

減速慢行並注意過馬路

之師生

9 餐飲三群

學校的減速丘太高(校區

大門至宿舍間之安忠

路)。比校外的還高，雖

然學校限速20公里，但

騎車還是有危險性。已見

過有同學因減速丘太高而

摔車，還差點出車禍

總務處

校區內減速丘均符合法

規高度及斜率，前後設

有警示標示，校區內請

減速慢行並注意過馬路

之師生

10 餐飲三群

安忠路有一小段路有許多

坑洞(約略位置在安忠路

刻有「景文科技大學」石

牆附近，如附圖)，而校

門口正對面人行道也常有

汽車亂停。本班李同學曾

為了閃避汽車導致車輪壓

到坑洞出車禍，半個月無

法上班，機車還因此報廢

總務處

照片中路段為新北市養

護路段，將通報1999及

110請工務局及交通局

協助處理
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11 餐飲二育

本班與餐飲二群「基礎西

式烘焙」2個班一起上實

作課，學生人數眾多，老

師講課很難兼顧到每個人

，變成有些同學得請老師

不斷重覆講課。未來有實

作課時，能否不要合班上

課?

餐飲系

系上排課時，會考量專

業教室的容納率。因為

餐二群.育的基礎西式烘

焙是併班上課(總人數62

名)，所以安排在大空間

的烘焙專業教室C009教

室上課。經詢問任課老

師，每次上課的出席率

約7成左右。每堂課一開

始老師一定會做示範教

學，然後再讓學生回到

所屬工作檯做實際操

作。老師在做示範時，

很多同學不靠過來聽課

，造成老師不得不重覆

教學。

12 餐飲一忠
 能否將下課關燈時間多

延長10分鐘?(C305)
總務處

教室節電系統依課表設

定供電，每節下課皆已

延長10分鐘供電

13 餐飲一忠
能否增設幾家學生自製餐

飲嗎?
總務處

 目前學校建置景文輕食

咖啡廳為學生實習專用

區。請與餐飲系專責老

師聯繫了解使用規劃。

14 企管三A

教室內有懸掛式電視螢幕

，建議要定期檢查與維護

，避免因螺絲鬆脫掉下來

，而使人受傷(A304)

總務處

已派員檢修並張貼檢修

貼紙，預計暑期安排拆

除傳統電視。

備考

一、112-2學期進修部幹部座談會：113年3月21日(四)。

二、上述表列為112-2學期進修部班級幹部座談會會意見反映彙整：

1.會議前線上反映：計3班3問題。

2.會議當天提問單書面反映：計6班11問題。

3.合計：8班14問題。
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